

## 鳴門市花いっぱいまちづくり事業

2018年に「なると第九」アジア初演100周年を迎えるにあたり、記念事業に参加する方や観光に訪れる方々を花で彩られた美しい環境で心温かく迎えるために、鳴門市花街道・地域づくりネットワークのみなさんに、市内各地において花の育成・飾花を行う「鳴門市花いっぱいまちづくり事業」を実施していただきました！



板東まちづくり会館前花壇



この度、  
花壇を新しく整備しました！

★7月6日★

マリーゴールド、八重日日草、八重ベゴニアを植えました。

市道運動公園線花壇



★7月26日★

ポーチュラカ、サンビーンナス、サンチュラカを植えました。

★12月26日★

葉ボタン、ユリオプスデージー、プリムラを植えました。



斎田汽車公園花壇



★11月5日★ ビオラを植えました。

ウチノ海公園前花壇



★11月6日★ すみれを植えました。

三ツ石消防分団前花壇



合同庁舎花壇



★11月12日★ すみれ・ビオラを植えました。

★11月28日★  
アリッサム、ビオラ、なでしこを植えました。

JA大津・松茂前花壇



プランターを新しく整備！

2018年\*  
ベートーヴェン「第九」  
アジア初演100周年\*

「花いっぱいまちづくり事業」  
を実施した花壇には、看板  
を設置しました！

★11月20日★ なでしこ・ビオラを植えました。

